

「グリーンラインを愛する会」の「捨てられ犬保護活動」

「グリーンラインの犬たちの会」

「グリーンラインの犬たちの会」は2008年に誕生しました。
グリーンラインを愛する会が保護した犬たちと、その里親様、
グリーンラインでの「捨てられ犬保護活動」に関わるそれぞれの役割の人たちが、
交流を通して、理解し合い、感謝し合い、そして支え合う場所を作るのが目的でした。



参加者は近辺だけでなく、広島、岡山、そして四国から...

「やっと車をこわがらなくなりました」「人に怯えなくなりました」など、うれしい報告が続く。
そして互いの労をねぎらい、感謝し合い、「捨て犬と野犬ゼロのグリーンライン」が
実現するまで、頑張ろうと誓う...

そんな交流の中から一人のヒロインと、一匹のヒーローが誕生した。

それは「**ねえやん**」と「**ゴン太郎**」

ゴン太郎は2008年に保護され、

2009年1月から「ねえやん」が里親となった。

それと同時に「ねえやん」が始めたブログが、

「飯のためなら何でもするズラ!」 <http://blog.goo.ne.jp/gontarou14>

1日に数万アクセスの大人気ブログとなった。

